
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度最後のＰＴＡへ参加いただき，ありがとうございました。 

 この一年間でのお子様の成長を，授業を通して感じ取っていただけたと

すれば嬉しいのですが，いかがだったでしょうか。子どもたちもお家の

方々を前に張り切っている様子でした。 

 最高学年の６年生は会食をしながらこの一年間の思い出を語り合ってい

ましたが，この一年間「学校の顔」として期待に応える活躍をしてくれま

した。１年生もすっかり学校生活に慣れ，あどけなさがまだまだ残るもの

の落ち着きある言動が数多く見られるようになりました。２年生から５年

生も，学年の発達段階にふさわしい成長をみせてくれています。それぞれ

の教室に掲示されている学習活動や行事の記録などを見てみると，子ども

たちの頑張った場面が鮮やかによみがえり，一層成長を実感できるように

思います。ご家庭でも「やれたこと」「できるようになったこと」を振り

返り，努力や成長を確認していただければありがたいです。 

 また，今回のＰＴＡでは昨年に引き続き「学校評価説明会」も行いまし

た。この一年間の学校の歩みを振り返るためにアンケートを通して学校評

価を実施し，その成果と課題を明らかにしているところですが，学校の目

標の到達状況を報告させていただきました。詳しくは後日配布させていただく「UCHI レポ」をご

覧ください。 

 その他に「学校評価説明会」であがった話題には次のようなものがありました。 

 来年度は天皇即位関係で休日が増え授業日数が減ることになります。そ

れを踏まえてこの機会に，行事の簡素化や行事日数の削減を図り授業時数

を確保したいと学校では考えています。これらのことについて，年度末の

ＰＴＡ役員会等でも検討を重ね，来年度のＰＴＡ総会で提案させていただ

くことになりました。 

 また，ポケットさんについては，その人数確保に

大変苦慮しているところです。ポケットさんには，

読み聞かせ，図書室の環境整備に尽力いただいてい

ます。読み聞かせが子どもたちの読書意欲の向上に

寄与していることはもちろんですが，本校の図書室

は環境が大変すばらしいと高い評価をいただいてお

り，学校としてもありがたく思っています。この環境を維持していくために

は，ポケットさんの人数確保は必須です。今後，保護者の皆さんはもちろん，

地域の方々にも呼びかけていきたいと思っていますので，是非ご協力をお願

いいたします。 
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今年度最後のＰＴＡ授業参観・学年懇談 ありがとうございました 

おともがわ 
にこにこ きらきら ゆめにむかって 

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力 

 

キャプチャー 

・収穫祭について（衛生上の問題から餅つきについて検討したい） 

・パワフル記録会とチャレンジデーの一本化について 

・ポケットさん（図書ボランティア）の確保について 


